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Ata da 10ª (Décima) Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Tangará da Serra, 
Estado de Mato Grosso, 4º Exercício da 9ª Legislatura Municipal. Aos 05 (cinco) dia do 
mês de abril do ano de 2016 (dois mil e dezesseis), realizou-se na Câmara Municipal de 
Tangará da Serra, Estado de Mato Grosso, a sua 10ª (Décima) Sessão Ordinária, no 
Plenário Vereador Daniel Lopes da Silva, destinado às reuniões deste Legislativo 
Municipal. Às 14h, assumiu a presidência dos trabalhos o Vereador Sílvio Sommavilla, 
Presidente da Câmara Municipal, terminando por formar a Mesa com os Vereadores: 
Professor Vagner, Wellington Bezerra e Dona Neide, respectivamente Vice-Presidente e 
Primeiro e Segundo Secretários. Neste momento, em conformidade com o que dispõe o 
Artigo 157 do Regimento Interno da Câmara Municipal, o Senhor Presidente solicitou ao 
Senhor Secretário que fizesse a chamada dos Senhores Vereadores para a Sessão 
Ordinária. Procedida à verificação de presença, constatou-se mais as seguintes: 
Azenate Carvalho, Fabão, Luiz Henrique, Maurizan Godoi, Niltinho do Lanche, Professor 
Sebastian, Rogério Silva, Romer Japonês, Weliton Duarte e Zedeca. Havendo número 
legal, sob a proteção de Deus o Senhor Presidente declarou abertos os trabalhos e 
convidou o Vereador Zedeca para proceder à leitura de um capítulo bíblico. 
Sequencialmente, de acordo com o Artigo 158 do Regimento Interno desta Casa, 
determinou ao Senhor Secretário que procedesse a leitura da Ata da Sessão Ordinária 
anterior. O Vereador Romer Japonês, em conformidade com o Parágrafo 5º do Artigo 
159, requereu verbalmente a dispensa da leitura da referida Ata. Consultado o Plenário, 
foi o Requerimento aprovado por unanimidade de votos. Acolhendo a deliberação 
plenária o Senhor Presidente colocou a ata em discussão, ocasião em que se 
manifestou a Vereadora Azenate Carvalho requerendo a retificação da Ata da 9ª Sessão 
Ordinária, observando que na página 74, ao se referir à tramitação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 29/2016 constava erroneamente os termos “Projeto de Lei Complementar”. 
A Vereadora observou ainda um erro na página 81, na descrição da votação dos 
Projetos de Lei nº 01 e 37/2016 constava erroneamente: “Senhor Presidente colocou os 
Projetos de Lei nº 10 e 37/2016 em votação”. Após a manifestação da Vereadora 
Azenate Carvalho, o Senhor Presidente determinou a retificação da Ata da 9ª Sessão 
Ordinária e a colocou em votação, sendo esta aprovada por unanimidade de votos. 
Sequencialmente, o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Secretário que fizesse a 
leitura das matérias constantes no expediente. O Senhor Secretário prosseguiu com a 
leitura do pequeno expediente, conforme segue: PROJETO DE LEI Nº 41/2016, de 
autoria do Executivo Municipal, cria adicional de responsabilidade aos servidores que 
compõem a Comissão Especial e outros que trabalham no Processo Seletivo nº 6/2015, 
e dá outras providências. (Regime de Urgência Especial). O Senhor Presidente 
consultou o Plenário sobre a tramitação do referido Projeto de Lei, ocasião em que se 
manifestou o Vereador Professor Vagner requerendo que o referido Projeto de Lei 
tramitasse em Regime de Urgência Simples. O Senhor Presidente colocou o 
Requerimento Verbal de autoria do Vereador Professor Vagner em votação, sendo este 
aprovado por unanimidade de votos. PROJETO DE LEI Nº 42/2016, de autoria do 
Executivo Municipal, que abre crédito adicional especial no valor de R$ 80.000,00, para 
custear despesas da Secretaria Municipal de Saúde, e dá outras providências. (Regime 
de Urgência Simples). O Senhor Presidente consultou o Plenário sobre a tramitação do 
Projeto de Lei nº 42/2016, sendo aprovada por unanimidade de votos a tramitação em 
Regime de Urgência Simples. PROJETO DE LEI Nº 43/2016, de autoria do Executivo 
Municipal, que abre crédito adicional suplementar no valor de R$ 649.990,00, para 
custear despesas da Secretaria Municipal de Saúde, e dá outras providências. (Regime 
de Urgência Simples). O Senhor Presidente consultou o Plenário sobre a tramitação do 
Projeto de Lei nº 42/2016, sendo aprovada por unanimidade de votos a tramitação em 
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Regime de Urgência Simples. PROJETO DE LEI Nº 44/2016, de autoria do Executivo 
Municipal, que abre crédito adicional especial no valor de R$ 400.000,00, para custear 
despesas da Secretaria Municipal de Infraestrutura, e dá outras providências. (Regime 
de Urgência Simples). O Senhor Presidente consultou o Plenário sobre a tramitação do 
Projeto de Lei nº 44/2016, sendo aprovada por unanimidade de votos a tramitação em 
Regime de Urgência Simples. PROJETO DE LEI Nº 45/2016, de autoria do Executivo 
Municipal, que abre crédito adicional especial no valor de R$ 5.308,37, para custear 
despesas da Secretaria Municipal de Saúde, e dá outras providências. (Regime de 
Urgência Simples). O Senhor Presidente consultou o Plenário sobre a tramitação do 
Projeto de Lei nº 45/2016, sendo aprovada por unanimidade de votos a tramitação em 
Regime de Urgência Simples. PROJETO DE LEI Nº 46/2016, de autoria do Executivo 
Municipal, que dispõe sobre a criação de cargos em comissão do Grupo de 
Assessoramento Superior (DAS) e Intermediário (DAÍ), funções comissionadas e 
funções gratificadas de responsabilidade técnica, destinados a Secretaria Municipal de 
Coordenação e Planejamento, e dá outras providências. (Regime de Urgência 
Especial). O Senhor Presidente consultou o Plenário sobre a tramitação do Projeto de 
Lei nº 46/2016, ocasião em que se manifestou o Vereador Professor Vagner requerendo 
que o referido Projeto de Lei tramitasse em Regime de Urgência Simples. O Senhor 
Presidente colocou o Requerimento Verbal de autoria do Vereador Professor Vagner em 
votação, sendo este aprovado por 07 (sete) votos favoráveis e 06 (seis) contrários. 
PROJETO DE LEI Nº 47/2016, de autoria do Executivo Municipal, que abre crédito 
especial no valor de R$ 67.500,00, destinados a Secretaria Municipal de Agricultura, 
Pecuária e Abastecimento, e dá outras providências. (Regime de Urgência Especial). 
O Senhor Presidente consultou o Plenário sobre a tramitação do Projeto de Lei nº 
47/2016, ocasião em que se manifestou a Vereadora Azenate Carvalho requerendo que 
o referido Projeto de Lei tramitasse em Regime de Urgência Simples. O Senhor 
Presidente colocou o Requerimento Verbal de autoria da Vereadora Azenate Carvalho 
em votação, sendo este aprovado por 11 (onze) votos favoráveis e 02 (dois) contrários. 
MENSAGEM DE VETO Nº 001/2016, de autoria do Executivo Municipal, veto total ao 
Projeto de Lei do Poder Legislativo que deu origem ao autógrafo de lei 4.413 de 
09/03/2016, que “Acrescenta dispositivos na Lei 2100/03, e dá outras providencias”. 
(Tramitação normal). Ofício nº 182/GP/2016, oriundo do Executivo Municipal, que 
encaminha balancetes financeiros e orçamentários relativos ao mês de fevereiro de 
2016. Ofício nº 183/GP/2016, oriundo do Executivo Municipal, que responde 
requerimento nº 042/2016 de autoria do Vereador Professor Sebastian. Ofício nº 
191/GP/2016, oriundo do Executivo Municipal, que solicita a retirada do Projeto de Lei 
Complementar nº003/2016. Ofício nº 196/GP/2016, oriundo do Executivo Municipal, que 
responde requerimento nº014/2016 de autoria dos vereadores subscritores. Ofício nº 
198/GP/2016, oriundo do Executivo Municipal, que responde requerimento sem número 
apresentado em 18/12/2015 de autoria do Vereador Professor Vagner. Ofício nº 
206/GP/2016, oriundo do Executivo Municipal, que responde requerimento nº 13/2016 
de autoria dos vereadores Azenate Carvalho, Fabio Brito, Luiz Henrique e Vereador 
Professor Sebastian. Ofício nº 36/AATAL/2016, oriundo da Assessoria de Apoio Técnico 
Administrativo e Legislativo que encaminha 2 vias da Lei Ordinária nº 4.562, 4563 e 
4.566/2016. Ofício nº 37/AATAL/2016, oriundo da Assessoria de Apoio Técnico 
Administrativo e Legislativo que encaminha 2 vias da Lei Ordinária nº 4.571/2016 e duas 
vias do Decreto 085/2016. Ofício nº 38/AATAL/2016, oriundo da Assessoria de Apoio 
Técnico Administrativo e Legislativo que encaminha 2 vias da Lei Ordinária nº 
4.572/2016 e duas vias do Decreto 086/2016. Ofício nº 39/AATAL/2016, oriundo da 
Assessoria de Apoio Técnico Administrativo e Legislativo que encaminha 2 vias da Lei 
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Ordinária nº 4.567 e 4.569/2016. Ofício nº 40/AATAL/2016, oriundo da Assessoria de 
Apoio Técnico Administrativo e Legislativo que encaminha 2 vias da Lei Ordinária nº 
4.568 e 4.570/2016, além de 2 vias do Decreto nº 83 e 84/2016. Ofício nº 
054/DL/SAD/2016, oriundo da Secretaria Municipal de Administração, que informa a 
abertura do Pregão Presencial nº 10/2016, em 05 de abril de 2016, às 9h, cujo objeto é 
aquisição de materiais permanentes. Ofício nº 055/DL/SAD/2016, oriundo da Secretaria 
Municipal de Administração, que informa a abertura do Pregão Presencial nº 011/2016, 
em 07 de abril de 2016, às 8h, cujo objeto aquisição de materiais hidráulicos. Ofício nº 
056/DL/SAD/2016, oriundo da Secretaria Municipal de Administração, que informa a 
abertura de Certame Licitatório modalidade Convite nº 003/2016, em 04 de abril de 
2016, às 8h, cujo objeto é a contratação de empresa especializada em construção civil 
para executar obras na cobertura da Escola Dom Bosco. Ofício 035/PGM/2016, oriundo 
da Procuradoria Geral do Município, que se manifesta sobre o Projeto de Lei 
Complementar nº02. Ofício 0046/SMS/2016, oriundo da Secretaria Municipal de Saúde, 
que convida para abertura do curso de desenvolvimento gerencial do SUS dia 
04/04/2016 às 13:00h no auditório do IFMT. Ofício nº 019/2016/SAMAE-CPL, oriundo do 
Serviço Autônomo de Água e Esgoto, que informa sobre pregão nº011/2016, em 
07/04/2016 às 8:00h, cujo objeto é a contratação de empresa para locação de caçamba 
com retirada semanal e destinação final aterro sanitário. Ofício nº 021/2016/SAMAE-
CPL, oriundo do Serviço Autônomo de Água e Esgoto, que informa sobre pregão 
nº010/2016, em 12/04/2016 às 8:00h, cujo objeto é a contratação de empresa para 
elaboração do projeto de SPDA para prédios do SAMAE, inclusive projeto de rede 
elétrica, trifásica e posto de transformação na ETE  e novo caminhamento da rede de 
alta tensão da ETA Queima-pé. Ofício nº 152/3ªPJCIV/2016, oriundo do Ministério 
Público do Estado de Mato Grosso, que informa tramitar na Promotoria noticia de fato 
em que figura como representante Sr. Claudemir de Souza. Carta aberta a Câmara 
Municipal de Tangará da Serra, oriunda das Comunidades Bandeirantes, Ararão, Onze e 
Palmital que parabeniza o Prefeito Fabio Junqueira pela atual atenção que tem dada às 
estradas da região e repudia os vereadores que estão criando problemas para quem 
está querendo trabalhar. Convite oriundo da Unidas Aluguel de Carros para sua 
inauguração dia 05/04/16 às 19:30h, em sua sede no Bairro Jardim Santa Lúcia. 
Requerimento da ONG - Universo Verde que solicita a abertura de processo 
investigativo para apurar veracidade de denúncias apresentadas à Organização. Ofício 
132/2016-DTP, oriundo do Tribunal de Justiça que encaminha cópia de acórdão extraída 
da ADI 165741/2014. Ofício nº3-948/2016/GIGOV/CB, oriundo da Gerencia Executiva de 
Governo, que notifica crédito de recursos financeiros OB0352655, no valor de 
R$569.787,17 que tem por objeto obras de infraestrutura e produção de equipamentos 
comunitários. Ofício nº3-947/2016/GIGOV/CB, oriundo da Gerencia Executiva de 
Governo, que notifica crédito de recursos financeiros OB801071, no valor de 
R$161.647,41 que tem por objeto obras de infraestrutura e produção de equipamentos 
comunitários. Ofício 146/2016-CGMP/MT, oriundo da Corregedoria Geral do Ministério 
Público, que informa datas das correições ordinárias. Comunicado nº CM267451/2015, 
oriundo do Ministério da Educação, que informa liberação de recursos financeiros 
destinados a garantir a execução de programa do Fundo Nacional de Desenvolvimento 
da Educação no valor de R$12.780,00. Comunicado nº CM267452/2015, oriundo do 
Ministério da Educação, que informa liberação de recursos financeiros destinados a 
garantir a execução de programa do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação 
no valor de R$5.520,00. Comunicado nº CM267453/2015, oriundo do Ministério da 
Educação, que informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a 
execução de programa do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação no valor 
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de R$18.700,00. Comunicado nº CM267446/2015, oriundo do Ministério da Educação, 
que informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
programa do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação no valor de R$9.260,00. 
Comunicado nº CM267447/2015, oriundo do Ministério da Educação, que informa 
liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de programa do 
Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação no valor de R$22.420,00. 
Comunicado nº CM267448/2015, oriundo do Ministério da Educação, que informa 
liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de programa do 
Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação no valor de R$16.320,00. 
Comunicado nº CM267449/2015, oriundo do Ministério da Educação, que informa 
liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de programa do 
Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação no valor de R$12.580,00. 
Comunicado nº CM267450/2015, oriundo do Ministério da Educação, que informa 
liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de programa do 
Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação no valor de R$18.100,00. 
Comunicado nº CM267445/2015, oriundo do Ministério da Educação, que informa 
liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de programa do 
Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação no valor de R$31.820,00. 
Comunicado nº CM267432/2015, oriundo do Ministério da Educação, que informa 
liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de programa do 
Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação no valor de R$129.771,21. 
Comunicado nº CM267433/2015, oriundo do Ministério da Educação, que informa 
liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de programa do 
Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação no valor de R$13.080. Comunicado 
nº CM267434/2015, oriundo do Ministério da Educação, que informa liberação de 
recursos financeiros destinados a garantir a execução de programa do Fundo Nacional 
de Desenvolvimento da Educação no valor de R$20.880,00. Comunicado nº 
CM267435/2015, oriundo do Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programa do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação no valor de R$6.180,00. Comunicado nº 
CM267436/2015, oriundo do Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programa do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação no valor de R$17.380,00. Comunicado nº 
CM267437/2015, oriundo do Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programa do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação no valor de R$5.280,00. Comunicado nº 
CM267438/2015, oriundo do Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programa do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação no valor de R$21.720,00. Comunicado nº 
CM267439/2015, oriundo do Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programa do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação no valor de R$11.960,00. Comunicado nº 
CM267440/2015, oriundo do Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programa do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação no valor de R$11.040,00. Comunicado nº 
CM267441/2015, oriundo do Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programa do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação no valor de R$7.040,00. Comunicado nº 
CM267442/2015, oriundo do Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programa do Fundo Nacional de 
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Desenvolvimento da Educação no valor de R$5.700,00. Comunicado nº 
CM267443/2015, oriundo do Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programa do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação no valor de R$18.560,00. Comunicado nº 
CM267444/2015, oriundo do Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programa do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação no valor de R$18.680,00. Comunicado nº 
CM267454/2015, oriundo do Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programa do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação no valor de R$3.040,00. Comunicado nº 
CM267455/2015, oriundo do Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programa do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação no valor de R$6.440,00. Comunicado nº 
CM267456/2015, oriundo do Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programa do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação no valor de R$6.080,00. Comunicado nº 
CM267457/2015, oriundo do Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programa do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação no valor de R$5.020,00. Comunicado nº 
CM267458/2015, oriundo do Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programa do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação no valor de R$4.740,00. Comunicado nº 
CM267459/2015, oriundo do Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programa do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação no valor de R$3.380,00. Comunicado nº 
CM267460/2015, oriundo do Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programa do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação no valor de R$4.400,00. Comunicado nº 
CM267461/2015, oriundo do Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programa do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação no valor de R$5.540,00. Comunicado nº 
CM267462/2015, oriundo do Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programa do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação no valor de R$12.340,00. Comunicado nº 
CM267463/2015, oriundo do Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programa do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação no valor de R$5.540,00. Comunicado nº 
CM267464/2015, oriundo do Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programa do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação no valor de R$4.060,00. Comunicado nº 
CM267465/2015, oriundo do Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programa do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação no valor de R$5.220,00. Requerimento nº 048/2016, de 
autoria do Vereador Fabão, que requer ao Executivo Municipal, informações detalhadas 
sobre o último teste seletivo do CRAS e Secretaria de Saúde. Requerimento nº 
049/2016, de autoria do Vereador Professor Sebastian, que requer ao Secretário de 
Estado de Educação documentos e informações a respeito da possível falta de livro 
didático nas Escolas Estaduais do município de Tangará da Serra. Requerimento nº 
050/2016, de autoria do Vereador Professor Sebastian, que requer ao Executivo 
Municipal documentos e informações a respeito da possível falta de livro didático nos 
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Centro de Ensino do município de Tangará da Serra. Requerimento nº 051/2016, de 
autoria do Vereador Professor Sebastian, que requer ao Executivo Municipal 
documentos e informações a respeito da Rua Osvaldo Pereira Araújo (antiga Rua 14) no 
Jardim Tapirapuã. Indicação nº 228/2016, de autoria do Vereador Niltinho do Lanche, 
que indica ao Executivo Municipal a manutenção e limpeza do canteiro central em toda 
extensão da Avenida Beija Flor no Bairro Alto da Boa Vista. Indicação nº 229/2016, de 
autoria do Vereador Niltinho do Lanche, que indica ao Executivo Municipal a implantação 
de uma academia da terceira idade no Distrito de Progresso. Indicação nº 230/2016, de 
autoria do Vereador Niltinho do Lanche, que indica ao Executivo Municipal para que se 
conclua a pavimentação asfaltica no Bairro Monte Líbano contemplando todas as ruas 
que ainda não foram asfaltadas. Indicação nº 231/2016, de autoria da Vereadora 
Azenate Carvalho, que indica ao Executivo Municipal a pintura da faixa de pedestre 
localizada em frente à Escola Estadual Vereador Bento Muniz, na Rua José Mariano 
(Rua 15-A), entre a Rua Francisco Ferreira Ramos (Rua 20), e a Rua Décio Burali (Rua 
22), Jardim Tanaka, neste Município. Indicação nº 232/2016, de autoria da Vereadora 
Azenate Carvalho, que indica ao Executivo Municipal, a implantação de sarjeta para 
escoamento de água, na Rua José Alves de Souza (Rua 16), esquina com a Rua Arlindo 
Lopes da Silva (Rua 03), Centro, neste Município. Indicação nº 233/2016, de autoria da 
Vereadora Azenate Carvalho, que indica ao Executivo Municipal a operação tapa 
buracos na Rua Antônio Hortolani (Rua 09), esquina com a Rua José Corsino (Rua 12), 
Centro, neste Município. Indicação nº 234/2016, de autoria do Vereador Professor 
Vagner, que indica ao Deputado Estadual Saturnino Masson, que de sequencia a 
ciclovia da MT 480 no Município de Tangará da Serra – MT, até a Comunidade Linha 12, 
pelo clamor e segurança dos ciclistas, pedestres e crianças da Comunidade Linha 12 e 
Região. Indicação nº 235/2016, de autoria do Vereador Professor Vagner, que indica ao 
Deputado Estadual Wagner Ramos, que de sequencia a ciclovia da MT 480 no 
Município de Tangará da Serra – MT, até a Comunidade Linha 12, pelo clamor e 
segurança dos ciclistas, pedestres e crianças da Comunidade Linha 12 e Região. 
Indicação nº 236/2016, de autoria do Vereador Professor Vagner, que indica ao Governo 
do Estado de Mato Grosso, que de sequencia a ciclovia da MT 480 no Município de 
Tangará da Serra – MT, até a Comunidade Linha 12, pelo clamor e segurança dos 
ciclistas, pedestres e crianças da Comunidade Linha 12 e Região. Indicação nº 
237/2016, de autoria do Vereador Professor Vagner, que indica ao Executivo Municipal 
que de sequencia a ciclovia da MT 480 no Município de Tangará da Serra – MT, até a 
Comunidade Linha 12, pelo clamor e segurança dos ciclistas, pedestres e crianças da 
Comunidade Linha 12 e Região. Indicação nº 238/2016, de autoria do Vereador 
Professor Vagner, que indica ao Executivo Municipal que reutilize a quadra já existente 
na Comunidade linha 12, realizando um campo de futebol de salão para uso da 
comunidade. Indicação nº 239/2016, de autoria da Vereadora Dona Neide, que indica ao 
Executivo Municipal que providencie asfalto na Rua 05 no Bairro Vila Nazaré. Indicação 
nº 240/2016, de autoria da Vereadora Dona Neide, que reitera os termos da Indicação nº 
79/2016 que indica ao Executivo Municipal que providencie melhoramento e 
cascalhamento no trecho danificado da estrada que inicia na entrada da Mt 480, 
seguindo pelo Bairro Bela Vista até o sítio dos Bená. Indicação nº 241/2016, de autoria 
da Vereadora Dona Neide, que indica ao Executivo Municipal que providencie quebra 
mola na Rua 10, Bairro Vila Alta. Indicação nº 242/2016, de autoria do Vereador 
Wellington Bezerra, que indica ao Executivo Municipal, que notifique o proprietário da 
área na Rua 04-A, esquina com a Rua 35 e Rua 06 – A, esquina com a Rua 37, Jardim 
Santa Marta, que realize limpeza e construção da calçada em toda extensão do terreno. 
Indicação nº 243/2016, de autoria do Vereador Wellington Bezerra, que indica ao 
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Executivo Municipal que providencie a limpeza do canteiro Central da Avenida Ismael 
José do Nascimento, partindo da Junção da Lions Internacional até o Anel Viário. 
Indicação nº 244/2016, de autoria do Vereador Rogério Silva, que indica ao Executivo 
Municipal, que providencie a recuperação com cascalhamento da estrada dos 40 Lotes 
do Assentamento Antônio Conselheiro. Indicação nº 245/2016, de autoria do Vereador 
Rogério Silva, que indica ao Executivo Municipal o serviço de tapa buraco na Entrada do 
Bairro Bela Vista. Indicação nº 246/2016, de autoria do Vereador Wellington Bezerra, 
que indica ao Executivo Municipal que realize serviço de Tapa Buracos na Rua Júlio 
Martinez Benevidez, próximo a Loja Hiper Festas. Indicação nº 247/2016, de autoria do 
Vereador Luiz Henrique, que indica ao Executivo Municipal que realize uma parceria 
com ONG’s para limpeza dos córregos Figueira e Buriti. Indicação nº 248/2016, de 
autoria do Vereador Professor Sebastian, que indica à Comissão de Seguridade Social e 
Família da Câmara Federal para que dê atenção especial ao Projeto de Lei 3997/2012 
que trata da inclusão do profissional Catador de Material Reciclável como segurado 
especial da Previdência Social. Indicação nº 249/2016, de autoria do Vereador Professor 
Sebastian, que indica ao Executivo Municipal que verifique a possibilidade de instalação 
de “Ponto de Ônibus” na Estrada Cinco, sentido Comunidade Boa Vista na Vila Goiás ao 
lado do Residencial Paris e Mané Garrincha. Indicação nº 250/2016, de autoria do 
Vereador Professor Sebastian, que indica ao Executivo Municipal que verifique a 
possibilidade de mudança de local do “Ponto de Ônibus” do Bairro Morada do Sol ou 
construção de novo ponto. Indicação nº 251/2016, de autoria do Vereador Professor 
Sebastian, que indica ao Deputados Federais Adilson Sachetti, Fábio Garcia e aos 
Deputados Estaduais Eduardo Botelho, Saturnino Masson e Wagner Ramos para que 
verifiquem a possibilidade de destinarem Emenda Parlamentar para a construção e 
manutenção da “Casa Abrigo da Mulher” no município de Tangará da Serra. Indicação nº 
252/2016, de autoria da Vereadora Dona Neide, que indica ao Executivo Municipal que 
providencie cascalhamento da estrada que dá acesso ao Salto Maciel. Indicação nº 
253/2016, de autoria do Vereador Rogério Silva, que indica ao Executivo Municipal, a 
limpeza do terreno localizado na Rua 110-B no Jardim Taiamã. Indicação nº 254/2016, 
de autoria do Vereador Zedeca, que indica ao Executivo Municipal, à necessidade de 
implantação de redutores de velocidade e sua devida sinalização na Rua 15-A esquina 
com a Rua 18-A no Jardim Itália. Indicação nº 255/2016, de autoria do Vereador Zedeca, 
que indica ao Executivo Municipal a necessidade de refazer a pintura da faixa de vaga 
para estacionamento de portador de necessidades especiais que sinaliza com placas, na 
Rua Júlio Martinez Benevides de frente do plenário Daniel Lopes da Silva. Finda a leitura 
das matérias constantes na Ordem do Dia, se manifestou o Vereador Wellington 
Bezerra, requerendo a inclusão no pequeno expediente de duas indicações de sua 
autoria, com o seguinte teor: “Indica ao Executivo Municipal que providencie o serviço de 
Tapa Buracos na Rua 10 - a, esquina com a Rua Antônio Hortolani.” e “Indica ao 
Executivo Municipal, que notifique o proprietário do imóvel localizado na Rua 22, esquina 
com a Rua 15, Centro, a não despejar águas provenientes de lavagem de roupas e 
similares nas vias públicas deste Município.”. Sequencialmente se manifestou o 
Vereador Zedeca requerendo à Mesa Diretora a leitura integral da “Carta aberta a 
Câmara Municipal de Tangará da Serra, oriunda das Comunidades Bandeirantes, 
Ararão, Onze e Palmital que parabeniza o Prefeito Fabio Junqueira pela atual atenção 
que tem dada às estradas da região e repudia os vereadores que estão criando 
problemas para quem está querendo trabalhar.”. Sequencialmente se manifestou o 
Vereador Niltinho do Lanche, requerendo a inclusão no pequeno expediente de uma 
indicação de sua autoria, com seguinte teor: “Indica ao Executivo Municipal a instalação 
de braços de luz e lâmpadas no final da Avenida Brasil no Bairro San Diego.”. 
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Sequencialmente se manifestou o Vereador Fabão, requerendo a inclusão no pequeno 
expediente de um requerimento de sua autoria, com seguinte teor: “Requer à Mesa 
Diretora informações detalhadas sobre as reuniões com a presença de Vereadores nas 
comunidades rurais deste Município.”. Sequencialmente em atendimento ao 
Requerimento Verbal de autoria do Vereador Zedeca, o Senhor Presidente determinou 
ao Senhor Secretário que procedesse a leitura da “Carta aberta a Câmara Municipal de 
Tangará da Serra, oriunda das Comunidades Bandeirantes, Ararão, Onze e Palmital que 
parabeniza o Prefeito Fabio Junqueira pela atual atenção que tem dada às estradas da 
região e repudia os vereadores que estão criando problemas para quem está querendo 
trabalhar.”. Esgotadas as matérias do expediente e não havendo manifestação contrária 
dos Senhores Edis, o Senhor Presidente as declarou tacitamente aprovadas por 
unanimidade de votos. Ato contínuo o Senhor Presidente, em observância ao disposto 
no Artigo 163, do Regimento Interno da Casa, determinou ao Secretário que procedesse 
a chamada dos Vereadores inscritos para uso da tribuna na Palavra Livre. Fizeram uso 
da palavra na tribuna respectivamente os Vereadores: Fabão, Niltinho do Lanche, Luiz 
Henrique, Azenate Carvalho, Romer Japonês, Zedeca, Weliton Duarte, Professor 
Sebastian, Wellington Bezerra, Rogério Silva, Professor Vagner, Dona Neide, Maurizan 
Godói e Sílvio Sommavilla. Após a fala dos Senhores Vereadores, o Senhor Presidente 
declarou encerrado o expediente e nos termos do Artigo 147 do Regimento Interno da 
Casa declarou suspensa a Sessão por 15 (quinze) minutos. Decorrido o intervalo, o 
Senhor Presidente em conformidade com o que dispõe o Artigo 165 do Regimento 
Interno da Casa, usando das atribuições que lhe são conferidas por Lei, solicitou que se 
fizesse a verificação de presença dos Senhores Edis, para o início da Ordem do Dia. 
Confirmado o número de vereadores presentes e havendo quorum, o Senhor Presidente 
declarou que estaria aberta a oportunidade para a composição de blocos e pedidos de 
vista, ocasião em que se manifestou o Vereador Rogério Silva requerendo vista ao 
Projeto de Resolução nº 02/2016, pelo prazo de 15 dias. O Senhor Presidente colocou o 
Requerimento Verbal de autoria do Vereador Rogério Silva em votação, sendo este 
aprovado por 12 (doze) votos favoráveis e 01 (um) voto contrário. Sequencialmente se 
manifestou o Vereador Professor Vagner, requerendo que os Projetos de Lei nº 25 e 
29/2016 fossem apreciados em bloco. O Senhor Presidente colocou o Requerimento 
Verbal de autoria do Vereador Professor Vagner em votação, sendo este aprovado por 
unanimidade de votos. Sequencialmente o Vereador Professor Vagner requereu que o 
Projeto de Lei nº 17/2016 fosse apreciado em Discussão Única. O Senhor Presidente 
colocou o Requerimento Verbal de autoria do Vereador Professor Vagner em votação, 
sendo este aprovado por 09 (nove) votos favoráveis e 04 (quatro) votos contrários. 
Sequencialmente o Vereador professor Vagner requereu que os Projetos de Lei nº 39, 
40 e 17/2016 fossem apreciados em bloco. O Senhor Presidente colocou o 
Requerimento Verbal de autoria do Vereador Professor Vagner em votação, sendo este 
aprovado por unanimidade de votos. Ato contínuo o Senhor Presidente solicitou ao 
Senhor Secretário que procedesse a leitura das matérias constantes na Ordem do Dia, 
conforme segue: PROJETO DE LEI Nº 25/2016, de autoria do Executivo Municipal, que 
abre crédito adicional especial no valor de R$ 324.296,57, para custear despesas da 
Secretaria Municipal de Esportes, e dá outras providências. (Discussão única). 
PROJETO DE LEI Nº 29/2016, de autoria do Executivo Municipal, que abre crédito 
adicional suplementar no valor de R$ 1.103.033,89, destinados a custear despesas do 
SAMAE, e dá outras providências. (Discussão única). Os Projetos de Lei nº 25 e 
29/2016 foram analisados pelas Comissões Permanentes, que exararam pareceres 
favoráveis. O Senhor Presidente colocou os pareceres em discussão e posterior 
votação, sendo este aprovado por unanimidade de votos. Sequencialmente o Senhor 
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Presidente colocou em discussão os Projetos de Lei nº 25 e 29/2016, não havendo 
quem discutisse o Senhor Presidente colocou os Projetos de Lei nº 25 e 29/2016 em 
votação, sendo o Projeto de Lei nº 25/2016 aprovado por 07 (sete) votos favoráveis e 06 
(seis) votos contrários e o Projeto de Lei nº 29/2016 aprovado por unanimidade de votos. 
Sequencialmente a Vereadora Azenate Carvalho requereu à Presidência que se 
constasse em ata os Vereadores que votaram contrários, na votação simbólica ao 
Projeto de Lei nº 25/2016, atendendo ao Requerimento Verbal de autoria da Vereadora 
Azenate Carvalho o Senhor Presidente solicitou aos contrários que se levantassem outra 
vez para registro por parte da Secretaria de Apoio à Atividade Legislativa, ocasião em 
que se constatou que votaram contra o Projeto de Lei nº 25/2016 os Vereadores: 
Azenate Carvalho, Fabão, Luiz Henrique, Professor Sebastian, Professor Vagner e 
Weliton Duarte. PROJETO DE LEI Nº 39/2016, de autoria do Executivo Municipal, que 
dispõe sobre a criação de vagas, cargos/função, vencimentos de cirurgião dentista e 
enfermeiro, vinculados a Secretaria Municipal de Saúde e dá outras providências. 
(Discussão única). PROJETO DE LEI Nº 40/2016, de autoria do Executivo Municipal, 
cria adicional de responsabilidade aos servidores que compõem a Comissão Especial e 
outros que trabalham no Processo Seletivo nº 2/2016 e dá outras providências. 
(Discussão única). PROJETO DE LEI Nº 17/2016, de autoria do Executivo Municipal, 
que dispõe sobre alteração de dispositivos da Lei 3.739/2012, de 16/02/2012 – Redação 
do anexo II, quanto à criação de uma gerência comercial; criação de uma coordenação 
de operações rurais; separação da coordenação de água e esgoto; e redistribuição das 
coordenações de atendimento ao consumidor e corte e leitura, e dá outras providências. 
(Discussão Única, conforme Requerimento Verbal apreciado e aprovado em Plenário, 
foi concedida vista ao Vereador Fabão, pelo prazo de 7 (sete) dias, conforme 
Requerimento Verbal  apreciado e aprovado em Plenário). Os Projetos de Lei nº 39, 40 e 
17/2016 passaram pela análise das Comissões Permanentes que exararam pareceres 
favoráveis. Sequencialmente o Senhor Presidente colocou os Projetos de Lei nº 39, 40 e 
17/2016 em discussão, ocasião em que se manifestou a Vereadora Azenate Carvalho, 
dizendo que o Projeto de Lei nº 17/2016 irá modificar toda a estrutura administrativa do 
SAMAE. A Vereadora afirmou que como o referido Projeto de Lei estava em tramitação 
normal, solicitou uma reunião com servidores da autarquia, “para verificar se realmente a 
estrutura nova iria bem atender a população”, porém a Câmara Municipal aprovou a 
Discussão Única. A Vereadora disse que não seria favorável a aprovação da proposição 
sem ouvir os servidores da autarquia, pois o Projeto de Lei cria cargos e modifica a 
estrutura. Comentando o Projeto de Lei nº 39/2016 a Vereadora explicou que se trata da 
criação de cargos de cirurgião dentista e enfermeiro. Quanto ao Projeto de Lei nº 
40/2016, a Vereadora explicou que se trata da criação de adicional de responsabilidade 
aos servidores que compõem a Comissão Especial e outros que trabalharam no 
Processo Seletivo nº 2/2016. A Vereadora se declarou contrária à aprovação do Projeto 
de Lei nº 40/2016, considerando que os trabalhos já foram realizados e que o projeto 
para a criação dos adicionais de responsabilidade deveria ter sido apreciado pela 
Câmara Municipal antes. Disse que cabe à Câmara Municipal aprovar ou rejeitar e não 
homologar ações já ocorridas. Sequencialmente se manifestou o Vereador Fabão, que 
comentando o Projeto de Lei nº 17/2016, disse que a proposição demanda estudos 
antes de sua aprovação. O Vereador Fabão requereu vista ao Projeto de Lei nº 17/2016 
pelo prazo de 07 (sete) dias. O Edil se declarou favorável à aprovação dos Projetos de 
Lei nº 39 e 40/2016. Ato contínuo se manifestou o Vereador Wellington Bezerra, dizendo 
que ninguém questiona a competência do Poder Executivo Municipal em fazer as 
modificações administrativas necessárias dentro da estrutura, tanto das secretarias 
municipais quanto no SAMAE. O Vereador se declarou favorável ao pedido de vista feito 
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pelo Vereador Fabão e disse que o prazo será usado para uma reunião entre os 
Vereadores e a administração da autarquia, para que a mudança na estrutura seja bem 
entendida pelos parlamentares. Sequencialmente se manifestou o Vereador Rogério 
Silva, que se declarou contrário ao pedido de vista feito pelo Vereador Fabão e lembrou 
que o Projeto de Lei deu entrada com uma solicitação de tramitação em Regime de 
Urgência Especial. Disse que a proposição é importante para a melhoria na eficiência do 
serviço prestado pela autarquia. Comentando o Projeto de Lei nº 39/2016, o Edil disse 
que se trata da criação de vagas de cirurgião dentista e enfermeiros para trabalharem 
nos PSFs. Comentando o Projeto de Lei nº 40/2016 o Edil disse que o projeto deveria ter 
sido elaborado e enviado para a Câmara Municipal antes da realização do Processo 
Seletivo. Sequencialmente se manifestou o Vereador Professor Vagner dizendo que o 
Projeto de Lei nº 17/2016 é complicado, disse que o Município pode estar dando “um tiro 
no pé”, disse que estão sendo criados cargos há menos de seis meses das eleições, 
elevando as despesas com pessoal do Município, disse que também estão sendo 
criadas vantagens para servidores dentro desse período. Disse que o Prefeito Municipal 
não poderá usar como argumento a contenção de gastos com pessoal, para propor um 
reajuste dos vencimentos a baixo dos índices de correção da inflação, pois está criando 
cargos e vantagens aumentando os gastos com pessoal, em pleno ano eleitoral, há 
menos de seis meses das eleições. Comentando o Projeto de Lei nº 40/2016 o Edil disse 
que a proposição precisa ser aprovada, que os servidores prestaram serviços e 
precisam receber. O Edil disse que os servidores municipais são em sua maioria bem 
qualificados e tem condições de buscar os seus direitos, disse que os servidores 
precisam trabalhar muito, produzir. Não havendo mais quem discutisse, o Senhor 
Presidente colocou o pedido de vista feito pelo Vereador Fabão ao Projeto de Lei nº 
17/2016 em votação, sendo este aprovado por 09 (nove) votos favoráveis e 04 (quatro) 
votos contrários. Neste momento se manifestou a Vereadora Azenate Carvalho, 
requerendo à Mesa Diretora que o Presidente do Sindicato dos Servidores Públicos 
Municipais e uma comissão do SAMAE fossem chamados para uma reunião na Câmara 
Municipal com os Vereadores para discutirem acerca do Projeto de Lei nº 17/2016. O 
Senhor Presidente declarou acolhido o Requerimento. Ato contínuo o Senhor Presidente 
colocou os Projetos de Lei nº 39 e 40/2016 em votação, sendo estes aprovados por 
unanimidade de votos. PROJETO DE LEI Nº 32/2016, de autoria do Executivo 
Municipal, que dispõe sobre autorização do Chefe do Poder Executivo Municipal a 
promover hasta pública da área de reserva nº 01, localizada no Parque das Mansões, 
deste Município. (1ª Discussão). O Projeto de Lei nº 32/2016 passou pela análise das 
Comissões Permanentes, que exararam pareceres favoráveis. O Senhor Presidente 
colocou os pareceres em discussão e posterior votação, sendo estes aprovados por 
unanimidade de votos. Sequencialmente o Senhor Presidente colocou o Projeto de Lei 
nº 32/2016 em discussão, ocasião em que se manifestou o Vereador Wellington Bezerra, 
dizendo embora conste na mensagem do Projeto de Lei que a proposição atende a uma 
indicação de sua autoria, se manifesta contrário à sua aprovação. Disse que a 
proposição deveria ser precedida de uma avaliação das áreas do Município, que deveria 
estar anexa ao processo, que a área deveria ser desafeta e que a proposta deveria 
passar pelo Condeurb. Sequencialmente se manifestou a Vereadora Azenate Carvalho, 
explicando que “hasta pública” seria o leilão de uma quadra que o Município possui no 
Parque das Mansões. A Vereadora disse que é favorável ao leilão, mas a proposição 
deve preencher os requisitos, disse que a proposta não passou pelo Condeurb e no 
processo não consta avaliação do imóvel. Disse que a Câmara Municipal não pode 
autorizar o leilão de qualquer jeito. A Vereadora disse que se preocupa com o motivo do 
leilão, a aquisição de equipamentos para o hospital municipal. A Vereadora disse que o 
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Poder Executivo Municipal não informa quais os equipamentos serão adquiridos. 
Sequencialmente se manifestou o Vereador Zedeca que se declarou favorável à 
aprovação do referido Projeto de Lei. Sequencialmente se manifestou o Vereador Luiz 
Henrique, dizendo que há muitos anos vem sinalizando a sua opinião sobre os terrenos 
do Município que estão ou abandonados ou desocupados, muitas vezes sujos. Disse 
que há muito tempo tem sugerido ao Município para que seja feito um levantamento, um 
estudo para identificar cada um desses terrenos, quais serão utilizados para a 
construção de prédios públicos e quais poderão ser vendidos para investimentos. O Edil 
disse que o Município precisa se desfazer dos imóveis que possui em áreas 
desabitadas. Disse que quanto a essa área no Parque das Mansões, os moradores já 
têm um projeto de parceria com uma grande empresa para a construção de uma praça. 
Sequencialmente se manifestou o Vereador Niltinho do Lanche, dizendo que a área em 
questão, se leiloada, em nada impedirá a fiscalização da aplicação dos recursos. Disse 
que o Poder Executivo Municipal quer destinar os recursos para equipar o hospital 
municipal. Sequencialmente se manifestou em aparte o Vereador Wellington Bezerra, 
dizendo que indicou ao Poder Executivo Municipal que fizesse um levantamento das 
Áreas Públicas que estão ociosas e realizasse um leilão com a finalidade de arrecadar 
fundos para investir em equipamentos hospitalares para o Hospital Municipal. Disse que 
a indicação se referia a um olhar geral e não a uma área em especial. Retomando a 
palavra o Vereador Niltinho do Lanche requereu que o Projeto de Lei nº 32/2016 fosse 
votado em votação nominal. Sequencialmente se manifestou o Vereador Romer 
Japonês que se declarou favorável à aprovação do referido Projeto de Lei. 
Sequencialmente se manifestou a Vereadora Dona Neide que se declarou favorável à 
aprovação do Projeto de Lei nº 32/2016. Sequencialmente se manifestou o Vereador 
Professor Sebastian, dizendo que é a favor a aquisição de equipamentos hospitalares. 
Disse que o Projeto de Lei nº 32/2016 precisa de mais informações, que os Vereadores 
devem atentar à legalidade. O Edil disse que o Projeto de Lei nº 32/2016 está em 
primeira discussão e o Poder Executivo Municipal terá tempo, até a segunda votação, de 
atender aos questionamentos dos Vereadores. Disse que se o Poder Executivo 
Municipal não quiser crítica dos Vereadores que mande o Projeto de Lei completo, com 
todos os documentos necessários para a aprovação. Sequencialmente se manifestou o 
Vereador Rogério Silva, conclamando aos seus pares para que aprovem o Projeto de 
Lei em primeira discussão. O Edil disse que a área objeto do leilão seria uma quadra de 
propriedade do Município no Parque das Mansões. Disse que por diversas vezes o 
Município tentou ocupar aquela área, ou com a instalação do Posto Avançado da Justiça 
Eleitoral, ou com uma agencia da Receita Federal, ou com o Cartório Eleitoral, sendo 
todas essas propostas rejeitadas pela Câmara Municipal. Disse que não vê problema de 
legalidade, pois o leilão deverá obedecer à lei de licitações. O Edil ressaltou a 
necessidade da aquisição de equipamentos para o hospital municipal. Sequencialmente 
se manifestou o Vereador Professor Vagner, sugerindo ao Poder Executivo Municipal 
que leiloe áreas do Município para a aquisição de equipamentos hospitalares. O Edil se 
declarou favorável à aprovação do Projeto de Lei nº 32/2016 e ressaltou que o hospital 
municipal está em falta de materiais simples como gesso. Disse que os pacientes estão 
comprando gesso para levarem para o hospital. O Edil lembrou que a previsão da 
inauguração do hospital era para maio, porém não foram adquiridos os equipamentos e 
nem contratados os profissionais necessários ao funcionamento. Disse que deseja que o 
Poder Executivo Municipal venda aquela e outras áreas de sua propriedade, como a do 
curtume e aplique os recursos na aquisição de materiais hospitalares. O Edil se declarou 
favorável a aprovação do referido Projeto de Lei. Não havendo mais quem discutisse o 
Senhor Presidente, em atendimento ao Requerimento Verbal de autoria do Vereador 
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Niltinho do Lanche, determinou ao Senhor Secretário que procedesse a chamada dos 
Vereadores para a votação nominal. Ocorrida a votação nominal, constatou-se que os 
Vereadores: Dona Neide, Niltinho do Lanche, Professor Vagner, Rogério Silva, Romer 
Japonês, Weliton Duarte e Zedeca votaram favoráveis, enquanto que os Vereadores: 
Azenate Carvalho, Fabão, Luiz Henrique, Maurizan Godói, Professor Sebastian e 
Wellington Bezerra votaram contra a aprovação do Projeto de Lei nº 32/2016. 
Sequencialmente o Senhor Presidente declarou o Projeto de Lei nº 32/2016 aprovado 
em primeiro turno por 07 (sete) votos favoráveis e 06 (seis) votos contrários. 
REQUERIMENTO VERBAL DE 29 DE MARÇO DE 2016, de autoria dos Vereadores 
Azenate Carvalho, Fabão, Luiz Henrique, Professor Sebastian, Professor Vagner, Sílvio 
Sommavilla e Weliton Duarte, que requer ao Presidente da Câmara Municipal a 
constituição de comissão especial de inquérito, para apurar denúncia acerca de 
eventuais irregularidades no uso de máquinas, servidores, equipamentos e recursos da 
prefeitura para execução de serviços e abertura de estradas em propriedades privadas, 
conforme específica. REQUERIMENTO VERBAL DE 29 DE MARÇO DE 2016, de 
autoria dos Vereadores Azenate Carvalho, Fabão, Luiz Henrique, Professor Sebastian, 
Professor Vagner, Sílvio Sommavilla e Weliton Duarte, que requer ao Presidente da 
Câmara Municipal a constituição de comissão especial de inquérito, para apurar 
denúncia acerca de eventuais irregularidades no convênio do PELC firmado entre o 
Poder Executivo Municipal e o Governo Federal para atender os Distritos de Progresso, 
Joaquim do Boche e San Diego no período de 2.013 até a presente data. Ato contínuo o 
Senhor Presidente declarou que conforme deliberado na última Sessão Ordinária, os 
requerimentos de abertura de CEI foram incluídos na Ordem do Dia. O Senhor 
Presidente colocou em discussão o Requerimento Verbal de 29 de Março de 2016, de 
autoria dos Vereadores Azenate Carvalho, Fabão, Luiz Henrique, Professor Sebastian, 
Professor Vagner, Sílvio Sommavilla e Weliton Duarte, que requer ao Presidente da 
Câmara Municipal a constituição de comissão especial de inquérito, para apurar 
denúncia acerca de eventuais irregularidades no uso de máquinas, servidores, 
equipamentos e recursos da prefeitura para execução de serviços e abertura de 
estradas em propriedades privadas. Primeiramente se manifestou o Vereador Sílvio 
Sommavilla, Presidente da Câmara Municipal, que agradeceu a contribuição que as 
comunidades rurais trouxeram à Câmara Municipal, disse que na própria carta aberta, 
alguns questionamentos serão respondidos. Disse que a Comissão Especial de Inquérito 
tem um farto material para analisar e responderá a diversos questionamentos, lembrou 
que a Lei Orgânica Municipal tinha um artigo que regulamentava a prestação de serviços 
por parte do Município a particulares. Disse que atualmente a prestação dos serviços a 
particulares não tem legalidade. Disse que respeita o posicionamento dos Vereadores, 
que o resultado da CEI poderá ser base para a criação de uma legislação para 
regulamentar a prestação de serviços a terceiros. Disse que a Câmara Municipal tem por 
objetivo proteger o Poder Público e o particular que doou o cascalho para que estes não 
sejam penalizados posteriormente. Sequencialmente se manifestou o Vereador Rogério 
Silva, dizendo que o objeto do requerimento é a abertura de uma Comissão Especial de 
Inquérito para investigar a forma como foi retirado o cascalho doado ao Município. Disse 
que discorda do Vereador Sílvio Sommavilla, quando este diz que o fruto da CEI poderá 
ser uma lei para regulamentar as parcerias entre o Poder Público e os particulares. 
Disse que existe um decreto federal que regulamenta a exploração do solo, disse que 
até quatro hectares o Município tem a autorização para regulamentar. Disse que a CEI 
irá investigar a forma como foi feita a doação e retirada do cascalho, se o proprietário 
obteve alguma vantagem além da necessária. Disse que a CEI é um procedimento legal 
e apurará a denuncia de irregularidade. Sequencialmente se manifestou o Vereador 
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Professor Vagner, afirmando que participou de uma reunião em que ficou surpreso. O 
Edil disse que faz questão que se conte em ata a sua declaração, disse que irá requerer 
cópia do vídeo desta Sessão Ordinária. O Edil disse: “O que não pode e não deve e não 
pode de forma nenhuma, é falar que não vão fazer as estradas, porque os Vereadores 
são contrários, ao contrário, se você tiver dinheiro para fazer os dez quilômetros, tem 
que fazer os dez, se tiver vinte, tem que fazer os vinte, se tiver trinta, tem que fazer os 
trinta, se legalmente o Prefeito diz que está aparado e que não há nenhum problema, eu 
quero vibrar, quero ficar feliz com isso, porque nós vamos conseguir fazer todas as 
estradas, não vai ter crianças chegando oito e meia nas escolas, não vai ter crianças 
faltando nas escolas porque o ônibus está atolado, nós vamos poder fazer isso, em 
todas as estradas do Município, basta fazer um cronograma e ir executando aos poucos, 
o que eu não concordo e não posso concordar de forma nenhuma é que se tem, do lado 
do Distrito do Progresso, tem ali quantas cascalheiras que as pessoas doam, que é 
pouquíssimas estradas que tem que fazer, porque aquelas ruas estão daquele jeitos? 
Porque as pessoas não podem entrar nas casas delas, porque não tem cascalho, não 
posso por cascalho, só posso limpar. Como não tem, se o decreto diz que é regular? 
Que pode utilizar. Ninguém está contra e eu sou a favor de fazer até da porteira para 
dentro, até lá na porta do aviário, até na porteira do curral, até lá nos corredores da 
lavoura. Proprietários já doaram cascalho e tiveram de pagar para arrumar a 
propriedade deles, e vêm falar que é perseguição política? O Vereador Bezerra estava 
aqui nesta Casa, quando em 2012 o Ex-prefeito Saturnino foi perseguido da mesma 
forma e ninguém ficou bravo, falando que era política e era questão eleitoral. Ele 
arrumou estradas, aonde passavam ônibus, aqui na Linha 12 fizeram isso também, 
então não é exclusivo seu não Prefeito Fábio, não precisa ficar aí bravo, deixa as coisas 
acontecerem, faça para todos, organize para todos. E esta ‘sindicância’ ela tem sim, eu 
não admito dentro desta Casa, entrar denúncias e cruzar os braços.”. O Edil disse que 
gostaria de cobrar do relator da Comissão Permanente de Legislação, Justiça Redação 
Final e Eficácia Legislativa, qual o posicionamento acerca das outras duas CEIs que 
“estão lá paradas”.  Perguntou por que a Comissão de Legislação, Justiça Redação 
Final e Eficácia Legislativa ainda não se manifestou acerca dos outros pedidos de 
abertura de CEI. O Edil disse que se podem fazer para a Fazenda Palmital, se pode 
fazer para a fazenda do Senhor Levir Delcaro, então pode fazer para todas as outras. 
Disse que as obras não devem ser paralisadas, que se não puder retirar o cascalho da 
Fazenda Palmital, que devem arrumar um “cascalho legal”. O Edil disse que o Poder 
Executivo Municipal deve regularizar as cascalheiras. Sequencialmente se manifestou 
em aparte o Vereador Rogério Silva, dizendo que a Comissão de Legislação, Justiça 
Redação Final e Eficácia Legislativa está fazendo a análise das denuncias que lhe foram 
encaminhadas e que aguarda a resposta de ofícios que requereram informações e 
documentos para se manifestar a respeito. Retomando a palavra o Vereador Professor 
Vagner disse que é bom que os autores das denuncias saibam disso. Não havendo mais 
quem discutisse o Senhor Presidente determinou ao Senhor Secretário que efetuasse o 
sorteio dos membros da Comissão Especial de Inquérito para apurar denúncia acerca de 
eventuais irregularidades no uso de máquinas, servidores, equipamentos e recursos da 
prefeitura para execução de serviços e abertura de estradas em propriedades privadas. 
Realizado o sorteio, a referida comissão ficou assim composta: Titulares: Vereador 
Rogério Silva; Vereador Maurizan Godói e Vereador Zedeca e Suplentes: Vereador Luiz 
Henrique e Vereador Fabão. Ato contínuo, não havendo quem discutisse o 
“Requerimento Verbal de 29 de março de 2016, de autoria dos Vereadores Subscritores, 
que requer ao Presidente da Câmara Municipal a constituição de comissão especial de 
inquérito, para apurar denúncia acerca de eventuais irregularidades no convênio do 
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PELC firmado entre o Poder Executivo Municipal e o Governo Federal para atender os 
Distritos de Progresso, Joaquim do Boche e San Diego no período de 2.013 até a 
presente data”, o Senhor Presidente determinou ao Senhor Secretário que fizesse o 
sorteio dos mesmos, ficando a referida Comissão Especial de Inquérito assim composta: 
Titulares: Vereador Weliton Duarte, Vereador Niltinho do Lanche e Vereadora Azenate 
Carvalho e Suplentes: Vereador Professor Vagner e Vereador Romer Japonês. 
PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 02/2016, de autoria dos Vereadores Subscritores, que 
institui o código de ética e decoro parlamentar e define os ritos processuais de perda de 
mandato de competência da Câmara Municipal de Tangará da Serra- MT. (Concedida 
vista ao Vereador Rogério Silva pelo prazo de 15 dias, conforme Requerimento Verbal 
apreciado e aprovado em Plenário). Nada mais havendo a tratar, às 19h20min do dia 05 
(cinco) dia do mês de abril de 2016, o Senhor Presidente deu por encerrada a presente 
Sessão da qual se lavrou esta Ata, que permanecerá à disposição dos Senhores 
Vereadores para verificação e que será discutida e votada. 
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